

Un jour que le bienheureux ne recevait pas de réponse de Muro sur des affaires pressantes et qui intéressaient la gloire de Dieu : « Il faut, dit-il, que j'y aille demain. » En effet, le lendemain on le vit à Muro, tandis que, d'un autre côté, l'on constata qu'il était demeuré au couvent.

De semblables prodiges se répétaient souvent. « Un jour entré autres, dit Santorelli, tandis que je visitais mes malades, je sentis, partout où j'allais, le Frère Gérard à mes côtés, mais aussi réellement que si je l'avais vu de mes propres yeux. Après ma tournée, je me rendis au couvent, et ayant rencontré le frère, je lui dis : « Que me vouliez-vous donc toute cette journée, en m'accompagnant ainsi partout ? — Ce que je voulais ! me répondit-il ; ne savez-vous pas que je dois m'absenter demain ? Je voulais visiter tous mes chers malades. »

Nicolas Fiore, archiprêtre de Téora, ému de la haute réputation du frère Gérard, désirait vivement faire sa connaissance. Il manifesta son désir à Santorelli. Celui-ci en parla au prêtre, qui lui dit : « Je veux bien le satisfaire ; j'irai le visiter. » Peu de jours après, l'archiprêtre vint au couvent pour rendre visite à l'archevêque de Conza. Santorelli, le rencontrant, lui dit : « Je vais vous faire connaître le Frère Gérard. — Ce n'est plus nécessaire, répondit l'archiprêtre ; il est venu chez moi un soir, je le connais, j'en suis enchanté. » Santorelli, qui savait que le frère n'était pas allé à Téora, conduisit l'archiprêtre dans un lieu où Gérard se trouvait avec d'autres frères, et lui dit : « Voyons, lequel est le Frère Gérard ? » L'archiprêtre le lui montra sans hésiter.

Théodore Cleffi de Caposèle, sortant d'un long entretien avec Gérard, rendit visite, en retournant chez lui, à un malade fort nécessiteux : « Je n'ai besoin de rien, dit le pauvre, car le Frère Gérard me quitte à l'instant même et m'a donné tout ce qu'il me fallait. — C'est faux, dit Cleffi, car je viens de quitter le frère, après avoir eu avec lui un long entretien. » Mais le pauvre continua d'affirmer que le serviteur de Dieu venait de le quitter, et, en preuve du fait, il montra ce qu'il avait reçu de sa charité.

(A suivre.)

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Sauveur, le 16 ; à Saint-Féréol, le 18 ; à Saint-Ambroise, le 20 ; à Sainte-Anastasia, le 22.— Par décision de Mgr le Coadjuteur, sont nommés missionnaires agricoles : M. A. Gauthier, pour Portneuf ; M. H. Frechette, pour Québec ; MM. McGréa et Mayrand, pour Montmorency ; MM. Gagnon et S. Garon, pour Lotbinière ; MM. Marquis et Méthot, pour Lévis ; M. Gagné, pour Mégantic ; MM. Couture et O'Farrell, pour Dorchester ; MM. Montminy et Proulx, pour Beauce ; MM. Richard et Brousseau, pour Bellechasse ; M. Galerneau, pour Montmagny ; MM. Bacon et Michaud, pour l'Islet ; MM. Tremblay et Bégin, pour Kamouraska et Témiscouata.